
L’accent tonique 

En espagnol, les mots qui ont plus d’une syllabe  et qui se terminent 

par une voyelle, un n ou un s ont un accent tonique sur l’avant 

dernière syllabe. 

C’est-à-dire , qu’on va la prononcer plus fort que les autres. 

Exemples : 

Pan (pain) : une seule syllabe  donc pas d’accent tonique  

Libro (livre) : Li /bro   , 2 syllabes  (avant dernière syllabe 

donc :accent tonique) 

Palabra: Pa / la / bra , 3 syllabes (avant dernière syllabe donc :accent 

tonique) 

L’accent tonique qui ne suit pas ces règles est écrit avec un accent 

aigu. 

Exemple : 

Tímido : Tí / mi / do  

 

Les mots qui se finissent par une consonne excepté n et s sont 

accentués sur la dernière syllabe. 

Exemple : 

Mayor : Ma /yor (se finit par la consonne r donc accent tonique) 

 

 

 


